

PRESSEINFORMATION

Die Dorfgemeinschaft Münzinghof öffnet ihre Türen

Die Dorfgemeinschaft Münzinghof veranstaltet am Sonntag, den 22. Juni 2008 aus Anlass ihres 30-jährigen Bestehens einen Tag der offenen Türen. Von 10:00-17:00 Uhr bekommen die Besucher Einblick in die Lebens- und Arbeitsbereiche, erhalten Informationen über den Lebensalltag dieser besonderen Einrichtung der Eingliederungshilfe für Menschen mit Behinderung. Auch über die biologisch-dynamische Wirtschaftsweise in Landwirtschaft, Gärtnerei, Käserei und Bäckerei wird informiert. Alle Werkstätten öffnen ihre Türen.

Der Förderverein Münzinghof engagiert sich mit verschiedenen unterhaltenden Aktivitäten, wie z.B. eine Sägewettaktion und einem Flohmarkt.

Für Kinder sind zahlreiche Aktivitäten und Erlebnisse vorbereitet, darunter eine Strohhüpfburg, Ponyreiten, Schminken, die Clownin Francesca, ein Puppenspiel, Kerzen ziehen, Stockbrot backen und vieles mehr.

Groß und Klein erleben Unbekanntes, Ungeahntes beim mobilen Erfahrungsfeld zur Entfaltung der Sinne.

Die Bewohnerinnen und Bewohner von Münzinghof setzen alles daran, dass sich ihre Gäste wohlfühlen werden. Für Speis und Trank wird ausreichend gesorgt sein, vielfach werden eigene Erzeugnisse angeboten. Köstliche Torten und Kuchen, die von den Mitarbeiterinnen der Lebensgemeinschaft ehrenamtlich gebacken werden, gibt es in den eigens eingerichteten Cafés in den Häusern im oberen Dorf.

Im Festzelt spielen verschiedene Musikgruppen u.a. der Posaunenchor Velden, Kaffeepause und lawaschkiri aus Regensburg. Hier können sich die Gäste u.a. mit Ökobier Lammsbräu Neumarkt, Salat, Steaks und Würstchen aus Eigenerzeugung verwöhnen lassen. Für die Kinder gibt es Bioeis vom Eismann.

Der Erlös aller Aktionen dient den Erweiterungsvorhaben des Münzinghofes.

Velden, 17. Juni 2008